



La Newsletter de Notre Dame des Charmilles

Septembre - Octobre 2022

Le mot du directeur...

Une nouvelle année scolaire sous le signe du « normal ».

Cette rentrée, sans protocole, sans restriction a fait du bien à tous. Les élèves et les adultes ont donc repris le chemin de l'école plus libérés.

Notre projet d'école sur l'ouverture et la découverte du monde va être plus concret dans ces conditions. Nous devons toutefois garder une vigilance sur l'évolution de la situation sanitaire.

Continuons à porter un regard positif et bienveillant sur nos enfants afin de les épanouir et de les faire grandir dans un monde meilleur.

Christophe Minarro

Les dernières nouvelles de l'école



Célébration des cartables

Le jeudi 8 septembre, tous les élèves de l'école se sont réunis autour des enseignants pour accueillir le nouveau prêtre de la paroisse, le père Jorges et ainsi célébrer cette nouvelle année scolaire.

Le thème choisi pour cette célébration était : La création et l'ouverture au monde.



Conseil des élèves

Le mardi 18 octobre a eu lieu le premier conseil des élèves de cette année. De la grande section au CM2, une fille et un garçon représentaient chaque niveau de classe. Les élèves ont travaillé sur les futurs projets de l'école et sur le vivre ensemble.



Réorganisation des trajets vers la cantine

Depuis la rentrée, les élèves de CM et de CE accompagnent les maternelles pour le trajet vers la cantine.

Un bon moyen de responsabiliser les grands de l'école et de faire connaissance avec les plus petits.

La vie des classes



Petites et moyennes sections

Une rentrée sous le signe de la joie, dans la cour, en motricité



Moyennes et grandes sections

Pendant cette première période de l'année, les élèves de moyenne section et de grande section ont pu découvrir les différentes façons de peindre : réaliser des coulures à la peinture, réaliser des traces rectilignes à l'aide du ruban adhésif, faire des empreintes avec les mains et autour des mains, étaler la peinture par écrasement et projeter de la peinture à l'aide d'un pinceau.



CP-CE1

Depuis le 23 septembre, les élèves de CP CE1 travaillent sur l'automne en «questionnant le monde». Après avoir collecté leurs représentations de cette saison, nous avons exploré les aliments spécifiques de cette période. Une dégustation de produits bio et locaux (raisins, potiron, pomme, poire, figue ...) a clôturé le thème.



CE1-CE2

Les élèves ont fait connaissance autour de la création d'un arbre à prénoms.



CM1-CM2

En partenariat avec l'Education Nationale et la Fédération Française des Echecs, les élèves de CM1-CM2 participent au programme Class'échecs, destiné à démocratiser la pratique de la discipline à l'école. Thème de cette première année : « Echecs et maths ».

À venir

Le 10 novembre : Première journée sans cartable de l'année.

Le 5 décembre, de 19 à 21h : Premier conseil d'établissement de l'école.

La vie des associations

OGEC

Une école fraîchement rénovée et des comptes validés

Les travaux de rénovation du bâtiment des primaires ont continué cet été avec la rénovation du bureau de la direction et la peinture de la classe des CM.

Les élèves bénéficient de classes agréables, lumineuses et spacieuses, propices au travail. Prochain projet : la réfection des toilettes du rez-de-chaussée, toujours dans le bâtiment des primaires.

L'observatoire économique de l'Enseignement Catholique a remis son rapport annuel « Indices » qui évalue la qualité de la gestion de l'école. Il valide les moyens financiers et humains mis à disposition par l'OGEC pour mener à bien le projet pédagogique et conforte les investissements entrepris depuis l'année dernière (projets d'embellissement et de rénovation des classes, renouvellement du matériel pédagogique). L'évolution des charges d'énergie apparaît comme le point à surveiller pour les années à venir.

Nouveau Bureau pour l'APEL

L'année a bien commencé avec l'équipe de l'APEL, avec un tout nouveau Bureau !

Plusieurs actions ont été lancées depuis le début d'année : le pot de rentrée a permis d'accueillir les nouvelles familles dans un moment de convivialité, les annuaires de classe vont bientôt être distribués, et les photos de classe ont été shootées - Vous les avez découvertes pendant les vacances.

L'opération chocolats de Noël a également débuté. Vous avez dû trouver dans le cartable de vos enfants le catalogue avec un large choix, idéal pour les petits cadeaux de fin d'année. N'hésitez pas à vous faire plaisir !

Il est encore temps d'envoyer vos photos mettant en valeur les sweats de l'école (par mail à l'adresse bureau.apelcharmilles@gmail.com) : la mosaïque de photos va être réalisée prochainement en salle de motricité.

Bonnes rentrée à tous !



Retour sur le triathlon organisé par les Amis des Charmilles

Samedi 24 septembre a eu lieu le triathlon des Amis des Charmilles. Nous étions très heureux d'accueillir une soixantaine d'élèves après une petite pause forcée.

L'esprit des Charmilles était bien présent : entraide, convivialité, bonne humeur !

Nous avons hâte de pouvoir l'organiser pour l'école entière l'année prochaine.

Le bureau des Amis des Charmilles se réunira fin novembre afin d'élire un nouveau bureau : nous comptons sur vous !